

СОДЕРЖАНИЕ

США & Канада: экономика, политика, культура / USA & Canada: economics, politics, culture 2025; 4: 3

Содержание

2025, № 4 (664)

Супян В.Б. Смена экономического курса в США: от Байдена к Трампу 2.0.....	5
Васильев В.С. Оправдание неоколониализма, или когда «надстройка» важнее «базиса» (о Нобелевской премии по экономике за 2024 год).....	17
Публичная дипломатия	
Булва В.И. Сетевая дипломатия в американской стратегии глобального доминирования.....	36
Внешняя политика	
Братерский М.В., Кочегуров Д.А. Американо-индийские отношения: чего хочет Индия и есть ли путь к альянсу?.....	47
Внутренняя политика	
Черных М.А. Роль испаноязычных американцев в президентских выборах 2024 года в США.....	63
На актуальную тему	
Неренц Д.В. Искусственный интеллект в медиапространстве США.....	79
Соколова М.Е. Учёные за безопасный искусственный интеллект.....	93
Размышляя над прочитанным	
Сургулазде В.Ш. Завещание Генри Киссинджера: шесть моделей лидерства в эпоху дефицита стратегического мышления и политической прозорливости.....	107
Информация для авторов	127

 CONTENTS

 2025; 4: 4 США & Канада: экономика, политика, культура / USA & Canada: economics, politics, culture

Contents

 2025, No. 4 (664)

Supyan, V.B. The Shift in Economic Course: from J. Biden to D. Trump 2.0.....	5
Vasiliev, V.S. Justification of Neocolonialism, or When the "Superstructure" Is More Important Than the "Base" (On the 2024 Nobel Prize in Economics).....	17
Public Diplomacy	
Bulva, V.I. Network Diplomacy in the American Strategy of Global Dominance.....	36
Foreign Policy	
Bratersky, M.V., Kochegurov, D.A. US-India Relations: What Does India Want, and Is There a Path to an Alliance?	47
Internal Politics	
Chernykh, M.A. The Role of Hispanics in the 2024 U.S. Presidential Election.....	63
Burning Issue	
Nerentz, D.V. Artificial Intelligence in the US Media.....	79
Sokolova, M.E. Scientists for the Safety of Artificial Intelligence.....	93
Reader's Deliberations	
Surguladze, V.Sh. The Testament of Henry Kissinger: Six Models of Leadership in an Era of Deficient Strategic Thinking and Political Foresight.....	107

Свидетельство о регистрации ПИ № ФС77-71487 от 13.11.2017.
 Адрес редакции: 121069 Москва, Хлебный пер., 2/3.
 ☎ (495) 691-13-32. E-mail: USA-Canada@mail.ru